



ALEIDA Alavez, en el IV informe de Martí Batres en el congreso de la CDMX, ayer.

Morena, abierto al diálogo en la Electoral

· Por Manuel Velázquez

manuelvelazquez@razon.com.mx

MORENA irá abierto al diálogo con todas las fuerzas políticas en inicio de las reuniones para construir la Reforma Política Electoral, "no romperá ningún acuerdo que se pudiera dar en la construcción de esta reforma", aseguró la vicecoordinadora de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez Ruiz.

Artículos prevé modificar la iniciativa, de ser aprobada En entrevista con La Razón, la también integrante de la Comisión de Puntos Constituciones de la Cámara de Diputados confirmó que este martes inician los trabajos para darle un orden a la discusión de cómo se llevará a cabo Reforma Política Electoral.

Morena, dijo, pondrá sobre la mesa de diálogo el planteamiento que siempre ha impulsado "necesitamos un nuevo sistema electoral, no estamos planteando desaparecer al INE, es preocupante ir viendo que se dice que se quiere desaparecer al árbitro, lo cual no es cierto".

Alavez Ruiz, quien participará en la reunión de este martes, aseguró que Morena expondrá que el INE se mantenga como un órgano autónomo con garantías constitucionales; sin embargo, buscará que ahora se le denomine Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC)